

# Bündnis für Transformation ausgezeichnet

**HEILBRONN/BERLIN** Das von der Initiative Pro Region 2019 ins Leben gerufene Bündnis für Transformation wurde am Dienstag in Berlin vom Deutschen Industrie- und Handelskammertag (DIHK) mit einem Preis gewürdigt. Der Titel „ausgezeichnete regionale Industrieinitiative 2022“ in der Kategorie „Kooperation“ ging damit in die Region Heilbronn.

Steffen Hertwig, Oberbürgermeister in Neckarsulm und Koordinator des Bündnisses, erklärte dazu: „Die Auszeichnung macht uns natürlich erst einmal stolz.“ Der Erfolg motiviere auch, über das Projekt Transformative der Wirtschaftsfördergesellschaften WHF und WFG und weiterer Unterstützer „richtig durchzustarten“. Daniel Gottschald, Geschäftsführer der TUM Campus Heilbronn GmbH und Partner im Bündnis, erklärte: „Oft wird beklagt, dass im Öffentlichen Raum nichts recht vorangeht, weil zu viel Bürokratie herrscht und jeder Akteur nur seine Partikularinteressen verfolgt. Das Bündnis für Transformation setzt ein Zeichen, dass es auch anders geht.“ *cgl*